
晚报讯 （记者 李帅）近日，家住市中
区锦龙巷的张先生拨打本报热线反映，位于
香江城东侧新修的路面上频现垃圾，使得原
本干净平整的柏油路面显得脏乱不堪，行走
在这条路上让人感觉特别的不舒服。

随后，记者来到了位于东沙河西岸边的
柏油路上，在香江城小区北侧看到正如张先
生所反映的那样，几袋生活垃圾散落在路面
上，还有几袋被扔在了路边的绿化带里。记
者看到路面上的几袋垃圾已经被车轧得紧紧
地贴在路面上了。仔细辨认后，像是剩菜剩
饭，旁边散落着一些一次性筷子等。

“这新修的路面整洁宽敞，可比以前好
多了，可是这升级的路面还是遭到了这样的
破坏。”家住附近的一位居民向记者说道。
原来这里比较闭塞，无法通车，过往的只是
些电动车和自行车，而且由于环境不好，很
多居民就没有太多的想法，很多生活垃圾都
是直接扔在路边。没想到现在修好了路，东
沙河边也打造成了美丽的公园，但是这随手
扔垃圾的习惯却还没有改。这与这美丽的环
境太不相称了。

在采访中，很多市民表示东沙河治理是
一件民心所向的事情，现在已经初现雏形，
环境比以前好许多倍，但是好的环境还需要
市民们悉心维护。“以后一定要努力、自觉
地维护好这美丽的环境。”很多市民纷纷表
示。

新修马路频现垃圾
路修好了，市民陋习难改
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晚报讯（记者 杨晓斐）市中区胜利
路上的高架桥为了方便枣临铁路而建，从
去年 5月份开始施工，而在三个月前突然
放慢了施工速度，进入了“磨洋工”状态。施
工堵住了原本繁华的胜利路，商户的生意
受到了影响，给居民出行带来了不便，并增
加了振北批发市场的交通压力。附近商户
称，曾有多家媒体报道过此事，而情况却几
乎没有改善。

胜利路施工，东侧出行受影响

记者看到，胜利路被用空心砖砌成的
墙及杂物从中间堵死，一年半左右的时间
里，胜利路上的惠工二区、惠工八区宿舍的
居民如要往西走，必须要向东绕行到振兴
路上。从惠工二区到矿务局医院，本来五分
钟左右的路程，由于绕路，便需要走上二十
分钟左右。如果遇上火车挡道，就要花费更
多的时间。居民和商户们对于施工封路一
事，早已气不打一处来。

另外，由于高架桥施工，本来就不宽的
胜利路变得更加狭窄，再加上路面被弄得
坑洼不平，下过雨后，便会有大大小小的水
坑，电动车通过都很困难，更不要说开进汽
车了。

商家生意惨淡，入不敷出

从振兴路往西拐进胜利路，便会发现，
沿着坑坑洼洼的泥土路，两边的商铺很多
都已关门不干了。一个商铺老板说：“这条

路本来是枣庄很老很繁华的街，在高架桥
施工后，胜利路交通不便，不通车了，于是
便很少再有人肯拐进胜利路来，所以我们
也基本上没有什么生意了。晚上还好些，白
天，在胜利路和振兴路的交叉口上还有很
多摊贩，这样，这段胜利路便两头被堵，生
意更是惨淡了。这些门市房，有的是租赁
的，有的是自己买的。之前这里一间屋的月
租金是2000块钱，而现在，两间屋500块钱
都没有人肯租。我这个房子是买的，房贷还
没有还清，再加上每天的电费水费，基本上
每天都在赔钱。”另一家商铺老板听后更加
气愤地说：“我这房子是租的，每天挣的钱
连房租都不够。等房租到期后我就不干了。
之前有多家媒体来采访过，基本都没有什
么用。我们反映过后，就会来两个人在这里

‘磨洋工’，不知道在干些什么，施工一点也
没看出进展来。”

振兴北路负担增加，堵车严重

由于胜利路施工，人们不得不改道走
振兴北路，直接造成振兴北路上的振北批
发市场附近堵车严重。一位住在机厂小区
的居民说：“在这附近有两个大的幼儿园，
还有四十一中北校，每到早中晚高峰时，振
北批发市场附近车堵得连电动车通过都得
二十多分钟。当时的状况可以说连行人通
过都困难。修建高架桥本来是为了缓解交
通压力，如今却增加了交通压力。我们上班
族被堵的后果也只能是迟到挨批扣工资，
而在危急情况下，120急救车也开不进来。
之前，我就听说这附近有个老人，由于 120
急救车绕道而被堵在这里，导致抢救不及
时而死亡，这后果可就严重多了。”胜利路
上的一商铺老板也说：“你看到那家美容店
了么。前段时间这家店铺失火，119消防车
开到路口处进不来，消防队员们只能步行

进来灭火。当时我就在场目睹了全过程，美
容店的损失可想而知吧！”

说到这座高架桥，附近的居民和商户
怨声载道：“这桥修了一年半了，到现在也
没什么动静。每天只有一辆拖拉机，几个人
在桥下施工，不知道究竟什么时候才能修
好。”“胜利路本来就不是太宽，而且路两边
的楼距也不够远，修好后噪音污染肯定很
严重，并且在高架桥下的胜利路被挤窄了，
人们通行会变得很不方便，真不明白为什
么要在这样的路上修高架桥。”“你看这条
胜利路被捣鼓的，连步行都难走，走到振兴
路上还得堵，不知道这样要到什么时候。”

“修桥影响了我们商家的生意，我们也得不
到任何赔偿，真不知道该去找谁了。”

通车依旧无期

对此，记者拨打了 12345 市长热线和
3390222的市中区区长热线，得到了市中区
交通运输局的以下回复。

枣临铁路立交桥现在进展缓慢的主要
原因有三个。一是资金不足，枣临公司账户
于 2013年 8月被省高级法院封户，现在没
有资金可投入，区政府对枣临铁路资金存
在很大缺口。二是供电线迁改，缺少路径。
三是西侧房屋拆迁，无证用户较多，进行拆
迁有很大困难。

市中区政府对此非常重视，为保各项
工作顺利进行，曾先后多次组织中铁十局
项目部、供电局、拆迁办龙山路办事处等部
门现场办公，研究解决措施。市中区政府按
照倒排工期办法，安排进行电力迁改、房屋
拆迁、立交桥主体工程优化三项重点工作，
进一步推进立交桥建设进度。在此三项都
能保证的情况下，明年五月份左右能够完
工，但就目前的进展情况来看，估计不能按
时完工。

资金不足 改电困难 拆迁遇阻

铁路高架桥啥时完工说不准


